

広報用

実習報告

A社

5月の土曜開所が終わった後、家族ミーティングでA社での実習報告を行いました。今回は、利用者の前でなく、親御さんの前で報告を行ったので、また違った気分で行うことができました。今回の報告では、前回の反省を踏まえ少し工夫を加え報告することを意識しましたが、あまり工夫を加えられなかったという気持ちがあります。発表後、親御さんから質問が来たのですが、何とか答えられたので一安心しました。

(利用者A)

B社

5月28日から5日間、B社様へ実習に行きました。私は、一日を通して事務作業を行う仕事を経験していなかったため、不安な気持ちよりどのような体験ができるのか楽しみにしていました。

実際に体験してみると、思っていたより自分に向いていると感じる作業もあったので、長所を伸ばし就職活動に活かしたいと思います。

(利用者B)

企業見学

C社

C社さんに行きました、この会社はお弁当の販売を行っている会社です、大阪では色々な所にお店があるチェーン店です。私は、梅田店に行きました、2時過ぎに見学をしたのですが、お昼のピークを過ぎても忙しそうに働いていてこんな時間にも結構なお客さんが来るのかと思いました。

料理をする仕事なのである程度の経験や資格がいるのかと思っていましたが今まで料理をしたことがない方も多くいるということに私でもできるかと思いました。

(利用者C)

D社

6/12にD社に見学に行きました。通われている生徒さんは何か目的をもってきている方ばかりなので、自分も何か目的を持たないといけないなと思いました。企業担当者の話の中で「日本は豊かになりすぎたから、ガッツがない」が印象に残り、学生は勉強よりも遊びや夢が良しとする文化の日本が恥ずかしいなと思いました。自分自身が何を世の中に提供できるのか。仕事というものは何なのかを考えさせられました。

(利用者D)

E社

去る12日、私達は中崎町にある、E社を見学させて頂きました。業務内容を一言でいうのなら「橋渡し役」です。日本語と外国語（主に中国とやタイ語）のHP作成。さらに、東大生のアイデアを拝借する事業から、需要が高まりつつある民泊の手配まで。私達が通所している部屋より少し大きいオフィスから、世界中の点と線をつないで目に見える素敵な形にする。それが、E社でした。

小さい活動が、大きな物を動かしている。その現場を垣間見た企業見学でした（利用者E）



ソーシャルクラブ

今昔館

エンカレッジを利用し始めて、初めてのソーシャルクラブは今昔館に行きました。諸事情により昼食からの途中参加でしたが、とても楽しい活動だと思いました。見学途中でのボランティアの解説者の話は普段想像できない江戸時代の大阪の家々の特徴や内部の仕組みには驚かされてばかりで、関心しました。見学する時は自分一人だけではなく、同じグループのメンバーのことも考えて行動することは、チームワークの重要性を改めて実感しました。
(利用者F)



カラオケ

私達のグループはカラオケに行きました。偶然にもメンバーは女性だけとなりました。チーム名はエンカレ美声組！昼食はがっつりとしゃぶしゃぶを食べてスタミナをつけ、日頃のストレスを発散すべく皆で熱唱しました。選曲はそれぞれバラバラで、流行りのJポップ、アニソン、ロック、歌謡曲など多彩なジャンルが楽しめました。面白い採点機能で遊んだり、選曲で連携してみたり、普段とは一味違ったカラオケが楽しめました。
(利用者G)



VSパーク

先月、初めてのソーシャルクラブでVSパークに遊びに行きました。初めてのソーシャルクラブでしたが、迷わずに着けました。VSパークでは、バッティング・ニゲキルなどのバラエティー番組にありそうなアトラクションがあり、どれも一回やっただけではもったいないくらい楽しかったです。昼食後は、万博記念公園に行き、太陽の塔そしてバラ園に行きました。見ものでしたが、暑くて楽しむどころではなかったです。その後は、民芸館に行き、日本全国の陶芸品や染め物を見て回りました。どれも模様が美しかったのを覚えています。次回のソーシャルクラブも思いきり楽しみたいです。
(利用者H)



6月18日の朝、大阪北部は、大きな地震に見舞われました。通勤時間と重なり、行くことも帰ることも難しい状況だった人も少なくなかったと思います。そんな中、エンカレッジの利用者の皆さんは慌てることなく行動し、早い段階で安否確認ができたのは不幸中の幸いでした。

「天災は忘れた頃にやってくる」と言います。常日頃からの防災への備えと危機管理を行い、皆さまの安全を守ることができるように努めていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。(所長 東良太郎)

梅雨も悪くはありませんが、私は夏が大好きです。お祭り、海、BBQ。考えただけでも心はウキウキ。夏が苦手な方には少し大変な時期ですが、朝起きて太陽がにっこり笑っているとにかいいことが起きそうで♪鼻歌がこぼれます。汗をかき、少し焼けた肌をシャワーで流す時は気分爽快！毎年私は、郡上八幡の徹夜踊りへ出かけます。EXILEなんかも来ているんですよ。あと少しで夏。それをモチベーションに梅雨を乗り越えたいと思ひます。
(利用者I)

利用状況
全体20人
(内訳)
男性：14人
女性：6人

就職実績
2018年度
7人

今月の予定
7月6日(金)
「ソーシャルクラブ」
7月27日(金)
「ソーシャルクラブ」

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB
<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ心斎橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

